

安全と安心

lives comfortably in MASHIKI



ましき安心安全メール

火災・行方不明者・不審者などの情報をメールで発信します。
新規登録用空メールアドレス▶ mas@ansin-anzen.jp

防災行政無線

放送内容が電話で確認できます。
自動応答電話 ☎ 286-0888



年末年始における

地域安全ニュース

犯罪や交通事故を防ごう

例年、年末年始は金融機関などを狙った強盗事件や車上ねらい、乗り物盗(オートバイ盗・自転車盗)、万引きなどの街頭犯罪が多発します。また、車の利用も増え、交通事故も増加します。地域ぐるみで犯罪や交通事故などを未然に防止しましょう。

不審な人物を見かけたらすぐに「110番」通報をしましょう。

問 御船地区防犯協会連合会 御船警察署
☎ 282-1110

自転車保険のすゝめ

自転車の事故で高額賠償!?

交通ワンポイント アドバイス



ここ数年、自転車事故による高額賠償金の裁判が可決されているのをご存じですか。現実に、子どもの自転車事故により、親に約9,500万円の高額賠償を命じる判決が出ています。気軽に乗れる自転車だからこそ、事故なんて起こさないと思つてゐる人がほとんどだと思いますが、一瞬の気のゆるみから事故は発生します。そして、気付いた時には手遅れです。「保険はお守り」とも言われています。この機会に、自転車保険加入を検討してみてはいかがでしょうか?

子どもがネット依存にならないために

かしこい消費者

一緒に決める、利用のルール

子どもたちの間でも、スマホを持つことが増えていますが、ネットからの有害情報だけでなく、スマホそのものへの依存にも注意が必要です。子どもがスマホを利用するときのルールをきちんと決めて、守らせること、これが最善の策だといわれています。

スマホのルールは最初が肝心

子どもにスマホを与える際は、スマホがどれだけ高価で便利であるか、その反面、使い方を誤ると危険な面もたくさんあることなど、与える側も十分に理解してから説明します。そのうえで最小限のルールを取り決めるのです。スマホを与えるに当たって親が毅然とした態度を示し、ルール作りの機を逃さないようになります。

ルール作りのポイント

親の思いつきや子どもとのなれ合いでルールを作ることは禁物で、公的機関や各携帯電話会社のサイトに出てるるルールの具体例を参考に、「わが家のルール」を作ります。とかく禁止項目一覧になりがちですが、子どもが納得しなければルールは無意味です。また、あいまいな表現は避けましょう。

忘れてならないのが、違反したときのペナルティーを決めておくことです。ペナルティーが決まっていないと、ルールはなし崩し的に効力が失われていきます。ルールはかたちにして残すことが大事なので、書面にして親子で署名しておきましょう。

木山町の西南戦争⑯

第388回

ふるさとの地名漫歩

●前述のように矢島直方の事件では丸子橋を渡つたとされるが、西南戦争の時は直方の祖父矢島弥平次により架けられた「眼鏡橋」が健在で、この橋は明治三十三年七月十六日の洪水で流失したので、丸子橋渡河の話はそれ以後に作られた話だと思われます。

①本営が置かれた佐藤家
(灰塚の宮原需氏談)

佐藤家は元矢部に居住した肥後藩士で、何らかの理由で移住したとされ、西南戦争當時長く仕えていた宮原家の先祖が、その奉公の謝礼としてその家屋敷を譲り受け改築したと言われる。西南戦争当時の佐藤氏の家屋は築三百周年くらいの家とされ、当時のままの武家門から三百石ほどの武士と推定されている。

★[四月十六日熊本隊本営を木山灰塚佐藤某宅に置く]
〔薩軍本営木山福永某宅に置く(宇野東風編・丁丑感舊録)】

②熊本隊の宿舎